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2029 es el año 2021... año 
en que finalizará la gestión del gobernador Santana y de los en que asumió Patricio Vallespín como gobernador regional, 

20 consejeros regionales. imero elegido por votación popular. 

  

  

  

(viene dela página anterior) AGENCIA UNO. 
deinstalación 

e La ceremonia de instalación 

del nuevo gobernador y los 
consejeros regionales se rea- 
lizó en el Aula Magna (capaci- 
dad para 450 personas) dela 
Universidad San Sebastián 
(USS), sede de La Patagonia, 
hasta donde llegaron además 
de las autoridades que asu- 
men sus cargos, parlamenta- 
rios de laregión, ladelegada 
presidencial, Paulina Muñoz, 
lossecretarios regionales mi- 
nisteriales (seremis) y alcal- 
des de la región, entre otras 
autoridades. Sobre la elec- 
ción del lugar, Santana expli- 
có queel propósito del equi- 
po detransición fue que se 
pudiera convocar a más asis- 
tentes a este ceremonia y por 

eso nose efectuó en depen- 
dencias del Centro Adminis- 
trativo Regional (ex Intenden- 
cia). 

  

PATRICIO VALLESPÍN, EX GOBERNADOR REGIONAL. 

Vallespín: “Se hicieron 
tareas muy significativas 
que marcarán el rumbo” 
EX GOBERNADOR. Califica de “miopía 
inaceptable” decir que el Caso Convenios 
fue lo único importante en su gestión.     lo. Creo quese hi-— tidomuy tranquilos respecto a 
46 Es tranqui — baron, asíde claro y en esesen- 

cieron tareas muy — este tema. Por lo demás, otro en queno tiene metas respecto — JUNTO ASANTANA, ASUMIERON SUS LABORES LOS 20 CONSEJEROS REGIONALES. 

    

  

a “quévamos a lograr o cuánta significativas que marcarán el — legado para este Gobierno Re- 
empleabilidad se vaa generar”, rumbo de Los Lagos, como el — gionalesquehemos estandari- 
entre otros aspectos, nicómo Senadores comprometen respaldo na y Bernardo Navarrete, pre- | Pacto por una región sosteni-— zado y mejoradotodos los pro- 
crecerán lossectores producti- sidente del Consejo para la | ble e inclusiva, la estrategia de cedimientos y procesos inter- 
vos y su competitividad. *'Sobre el llamado a los parlamentarios formulado por el go- Transparencia, firmaron un | sostenibilidad y todo lo efec- nos del Gobierno Regional. De 

Más todavía, argumenta, si. bernador respecto a la defensa presupuestaria, el senador Fi-— compromiso que busca otor- | tuadoen salud, comola dismi-— hecho, de los 59 hallazgos que 
existe un riesgo inminenteque — del Espinoza (PS) destacó el llamado a la unidad que hizo el gar garantías para que “desde | nución delistas de esperayen- — se hicieron, tanto de los infor- 
la producción de salmón deje gobernador y afirmó que es relevante seguir trabajando algu-— el primer día, nuestro rol será | frentar el cáncer. Pero siento mes de Contraloría como por 
deserla segundo mayorexpor- — nas iniciativas que partieron en la gestión de Patricio Valles- tener una gestión transparen- | quelo másimportante esque — las auditorías que nosotros 
tación de Chile, tras el cobre. — pín,comoeel Hospital Oncológico y las doble vía a Chiloé y El te”, enfatizó Santana. construí una región enla cual — controlamos, están resueltos 

Es por ello que afirma que — Tepual, además de aumentar la cobertura del tren, sumadas Por lo mismo, asegura que | todos sintieran que podíante- enun 93%. Sólo queda 7% que 
“si seguimos con la permisolo- las políticas de descentralización interna de la región. Junto todalainformación del Gobier- | nerunespacio, trabajando con — se resolverá en el verano, por- 
gía y con un debate legislativo — con ello, señaló que en la defensa presupuestaria “tenemos no será presentada de forma | todoslos actores políticos yso- — que había que finalizar los pro- 
quenoseresuelve, vamos aser queestar todos”, puesto que la disminución presupuestaria “amigable y amistosa para la | ciales, que espero que se le cesos presupuestarios. Por ello 
estructuralmente dañados”. afecta las necesidades de la gente, como quienes carecende comunidad”. pueda continuidad”, reflexio- — (estoy) muy tranquilo por lo 

Y si bien coloca el acentoen — agua potable o conectividad. Su par Carlos Kuschel (RN) mani- En este sentido, expresó | nóelexgobernador regional, — realizado y con la frente enal- 
queel Gobierno Regionalnose — festó que “estamos a disposición, ya que se plantean desafíos — que“latransparencia eselmo- | Patricio Vallespín (Ind.), quien — to, sin nada que esconder y 
puede hacer cargo, porque no relevantes, especialmente en lo relativo a acopiar recursos tor para enfrentar la corrup- | -tras cuatro años-ayer hizo en- mucho por mostrar. 
tiene la responsabilidad de ge humanos, tecnológicos y económicos para que la región avan- — ción y falta de probidad, porlo | trega del cargo a su sucesor, 
nerar recaudación fiscal, ni ceen materia tecnológica e innovación” quesetiene que generar loses- | Alejandro Santana. -¿Espera que ahora se logre una 
tampoco incentivar el empleo, tándares de calidad en estama- mayor descentralización y quese 
asegura quelaresponsabilidad teria”. -¿ElCasoConveniossepuedecon- — profundice gestiones pararecu- 
está puesta en levantar, desde siderar el punto negro de su ges- perarlos$10millonesrecortados 

esta zona, la voz para exponer debates delasleyes Lafkenche — sosderevisión yauditoríasque SEGURIDAD tión? porDipres? 
acerca de las industrias que de- y de Cabotaje, para “llevarla — corresponda. Enla ocasión, gobernador Ale- | - Es exagerado decir que esun — - Tenemos una descentraliza- 
jaron de crecer, así como que — voz de las regiones y de quie- Además, en materia de — jandro Santana anunció que | punto negro. Sin duda esuna — ción incipiente. No podemos 
existe una fuerza laboral que — nes, potencialmente, se ven — transparenciay conlafinalidad — aunque no está dentro de sus | situaciónquenosaliócomoes- — seguir siendo parte dela Ley 
saldrá con mucha fuerza desde — afectados”. Ensu discurso, lla-— quenoserepita una situación — atribuciones, enunplazode70 | perábamos. Fue una propues- — de Presupuestos. Los gobier- 
centrosde educación superior — móaalos parlamentarios a que — como el Caso Convenios, ocu- — días presentará una propuesta | ta que tuvo que ver con lasco- — nosregionales tienen que con- 
(universidades y centro de for-— ayudena combatirlas barreras. rrida enla administración an- — paraabordarlos problemas de | sasquenoestaban pasandoen — tarcon una modalidad similar 
mación técnica) que no ten- — que permiten queseestén per- — terior, Santana afirmó quesu — seguridad. laregión, alas cuales el Estado. ala de los municipios, quetie- 
drán empleabilidad, loque g-— diendo los indicadores que — equipo está compuesto por Ensuanálisis, sostiene que | nohabíallegado, porloquede-— nen un presupuesto propio, 
nerael riesgo de que latasade — apuntabana queesteterritorio — personas con experiencia y — enelcaso del narcotráfico que | cir que fue lo único importan- — queesintocable por otra auto- 
cesantía siga creciendo. fuera pujante y congeneración — con trayectoria. “antes los vecinos lo veían por | te de la gestión me parece una — ridad. Espero que lo que Di- 

Anteello, anunciaquecon- — deempleo. Además, advirtió queelsis- — televisión ahora lo ven en sus | miopía inaceptable. pres acordó con este goberna- 
vocará a todos los gremios que tema de transparencia evitará — calles y en sus casas”, como dor se cumpla en los tiempos y 
integranese Pacto parainstalar— TRANSPARENCIA que “si hay alguien que setien- una forma de contribuir para | -¿Enquéestado quedaestasitua- — forma, para que los recursos 
las metas y el plazo en quese — Aunque no precisólafechaen — te, será pesquisado antes y no — atacar este flagelo “tan grande | ción? que no se entregaron al Go- 
quieren alcanzar. que presentará esta iniciativa, — después de...” como la falta de seguridad y el | -Sehizo una regularización de — bierno Regionalsean devueltos   

Adelantó que solicitará au= Alejandro Santana anunció  Asítambién,altérmino de — narcotráfico”, que preocupaa | toda esta situación y sólo una — con un aporte fiscal extraordi- 
diencias para participar de los — querealizarán todos los proce- — laceremonia, Alejandro Santa- — las personas. 63. | situación anómala quenos ro: — nario y nuevo. s 
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